

MUSIKTHERAPIE ALS TEIL DER GESUNDHEITSVERSORGUNG

Eine Initiative für die Finanzierung musiktherapeutischer Leistungen

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

für PatientInnen, die zur musiktherapeutischen Versorgung an niedergelassene MusiktherapeutInnen überwiesen werden, steht in Österreich derzeit keine Finanzierung oder Unterstützung durch Krankenkassen zur Verfügung.

Damit PatientInnen der Zugang zu den spezifischen Behandlungsmöglichkeiten der Musiktherapie ermöglicht und erleichtert wird, haben der Österreichische Berufsverband der MusiktherapeutInnen (ÖBM) und der Berufsverband für Ethno-Musiktherapie (BfEM), unterstützt von den Musiktherapie-Studiengängen in Wien, Krems und Graz, eine Initiative für eine Form der Finanzierung musiktherapeutischer Leistungen gestartet. Wir sind derzeit in Kontakt mit verantwortlichen VertreterInnen aus Politik und Sozialversicherungswesen und bitten nun um Ihre Mithilfe:

Wir laden Sie ein, uns mit Ihrer Unterschrift sowie möglichst vielen weiteren Unterstützungserklärungen aus Ihrem Umfeld in dieser Initiative zu unterstützen und zu stärken.

INFORMATIONEN zu Verteilung und Sammlung der Unterstützungserklärungen:

Beiliegend finden Sie vier verschiedene Formblätter für Unterstützungserklärungen von unterschiedlichen Personengruppen. Bitte verteilen Sie die jeweilig passende Version in Ihrem Umfeld bzw. legen Sie sie an Ihrem Arbeitsplatz für Interessierte auf.

Sie können die für Ihr Umfeld jeweilig passende Version nach eigenem Bedarf ausdrucken oder sie unter Angabe Ihrer Postadresse in beliebiger Stückzahl bei uns anfordern (info@oebm.org).

Formblatt 1 (hellgrünes Kästchen): **PatientInnen und/oder deren Angehörige**

Formblatt 2 (hellrot): **KollegInnen, die im psychosozialen Feld tätig sind** (ÄrztInnen, PsychologInnen, PsychotherapeutInnen, PädagogInnen, BetreuerInnen, SeelsorgerInnen, MusiktherapeutInnen u.a.)

Formblatt 3 (hellblau): **prominente Persönlichkeiten**

Formblatt 4 (hellgelb): **Unterschriftenliste für weitere UnterstützerInnen unseres Anliegens**

Bitte retournieren Sie ausgefüllte Formblätter an die oben angegebene Postadresse in 1060 Wien (NICHT etwa direkt an das Gesundheitsministerium). Wir werden die Unterstützungserklärungen gesammelt dem Gesundheitsminister übergeben.

VIELEN DANK FÜR IHRE UNTERSTÜTZUNG !